

Bupati Jeje Wiradinata Pimpin Rapat Persiapan Hari Jadi ke - 10 Kabupaten Pangandaran

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 5, 2022 - 16:31



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata memimpin rapat persiapan hari jadi ke-10 Kabupaten Pangandaran yang jatuh pada 25 Oktober 2022, rapat ini berlangsung di rumah kediamannya, Pagergunung, Kamis (04/08/2022).

Rapat ini dihadiri oleh Wakil Bupati Pangandaran, H. Ujang Endin Indrawan, Asisten Administrasi Umum Drs. Suheryana, M.M, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Rida Nirwana Kristiana S.Sos., M.M, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Drs. H. Dadang Dimiyati, dan Kepala Perangkat Daerah di Kabupaten Pangandaran.

Menurut Asisten Administrasi Umum Drs. Suheryana, M.M bahwa rangkaian kegiatan hari jadi ke-10 Kabupaten Pangandaran tahun ini direncanakan akan berlangsung meriah seperti sebelum adanya pandemi COVID-19.

Berdasarkan rapat hari jadi yang ke-10 ini, secara garis besar ada empat kegiatan pokok yaitu ziarah makam, upacara hari jadi, rapat paripurna istimewa DPRD Kabupaten Pangandaran, dan upacara hari santri nasional.

Sementara, untuk kegiatan penunjang terdiri dari helaran budaya, malam anugerah dan budaya Pangandaran, malam tasyakur, festival pelayanan publik, dan napak jagad pasundan.

Selain kegiatan pokok dan penunjang, ada juga kegiatan perlombaan dan kesenian. Kegiatan perlombaan olahraga terdiri dari sepeda santai, sepakbola antar kecamatan, valley ball, kasti untuk ibu-ibu, gerak jalan antar desa, gerak jalan antar sekolah, lomba kreasi masak nasi goreng antar SKPD, dan PBB Linmas.

Untuk lomba kesenian terdiri dari rampak sekar lagu Pangandaran versi sunda, lomba pupuh antar desa, lomba pupuh tingkat SD, SMP, SMA, festival bahasa Ibu, lomba shalawat antar desa, dan lomba pupuh antar SKPD.

Dalam rapat ini juga dibahas mengenai usulan tema dan rancangan logo untuk merayakan hari jadi ke -10 Pangandaran, ada 15 logo yang mengajukan dan akan dirapatkan lagi oleh Sekretaris Daerah dan para Asisten Daerah untuk diambil 3 logo yang nantinya akan dipilih langsung oleh Bupati menjadi 1 logo.

Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dalam memimpin rapat tersebut berpesan, "persiapkan semuanya dari sekarang karena bulan Oktober itu kita masih ada waktu 2,5 bulan lagi, "ujarnya.